

Lothar Hay:

SPD-Landtagsfraktion besucht Rheinland-Pfalz

Rheinland-Pfalz ist das Ziel der Fraktionsreise der SPD-Landtagsfraktion vom 8. bis 12. Mai. Die Fraktion setzt damit ihre Tradition fort, in jährlichen Abständen ein Bundesland zu besuchen, dort Fachgespräche zu führen und sich über wirtschaftliche, politische und kulturelle Themen zu informieren und auszutauschen.

Erster Termin der Reise ist am morgigen Dienstag die BASF AG in Ludwigshafen. Im Gespräch mit BASF-Managern geht es um die EU-Chemikalienrichtlinie REACH, insbesondere unter dem Aspekt Gesundheitsschutz und Wirtschaftlichkeit, sowie um gesellschaftliche Verantwortung als Unternehmensziel.

Ein Gespräch zur Medienpolitik – mit den Schwerpunkten Werbung, Rundfunkgebühren, Eigenproduktionen und barrierefreies Fernsehen – ist beim ZDF in Mainz anberaumt. Neben dem Intendanten Markus Schächter werden mehrere Redaktionsleiterinnen und -leiter sowie die Kieler Studioleiterin mit den Abgeordneten sprechen.

Selbstverständlich ist auch ein Treffen und Austausch mit den Kollegen der Rheinland-Pfälzischen Landtagsfraktion auf dem Programm. Im Mittelpunkt der Diskussion stehen dabei die Themenkomplexe Konversion, Ganztagschule, Kita-Modellförderung und Öko-Land- und -Weinbau.

Auch die Kultur kommt nicht zu kurz: So besucht die Fraktion das Gutenberg-Museum in Mainz sowie das Hambacher Schloss, das wegen des Hambacher Festes 1832 als Symbol für die deutsche Demokratiebewegung gilt.

„Wir freuen uns auf eine Fülle von Informationen und Gesprächen bei dieser Reise; wir werden dabei wie in den letzten Jahren dazulernen“, so Fraktionschef Lothar Hay.